



medialen Zeitalter

Elternnachmittag (Kinder bis 12 Jahre)

Kennen Sie auch den täglichen Kampf um Medienzeit und die damit verbundenen Konflikte? Warum ist es sinnvoll, die Medienzeit altersentsprechend zu begrenzen? Wie wirkt sich Medienkonsum auf die Gehirnentwicklung aus? Wie schaffen wir eine gute Balance zwischen realem Leben und der medialen Welt und wie erklären wir das unseren Kindern?

Wir schauen gemeinsam den Brüning-Film "Zwischen zwei Welten", in dem das Konzept des "Neuronenschutzprogramms" einfach und verständlich erklärt wird.

Danach gibt es Zeit für Austausch und Fragen.

Bitte melden Sie sich an, unsere Plätze sind begrenzt. Kinderbetreuung ist nach Absprache möglich.



Donnerstag, 5. Dezember 2024, 15:30 - 17:30 Uhr

Erziehungs- und **Familienberatung** Heylstr. 33 10825 Berlin

0151 72783382 maren.selke@pfh-berlin.de www.pfh-berlin.de/erziehungsund-familienberatung

